



**EXTRACTO DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASESORAMIENTO  
DOCENTE DE ENFERMERÍA  
Nº 02 Curso 2021-2022  
21 de julio de 2022  
Sesión virtual**

**1. Aprobar, si procede, el acta de la comisión celebrada el 9 de febrero de 2022.**

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la reunión del 9 de febrero de 2022.

**2. Valorar y aprobar, si procede, los horarios para el curso 2022-2023.**

En base al escrutinio, esta comisión aprueba de forma provisional los horarios propuestos para el próximo curso académico 2022-23, entendiéndose, que son susceptibles de modificación de acuerdo a la incorporación del nuevo profesorado y las necesidades que se deriven de ello.

**3. Valorar y aprobar, si procede, los Proyectos Docentes para el curso 2022-2023.**

En base al escrutinio, esta comisión aprueba los proyectos docentes teniendo en cuenta las excepciones comentadas para el próximo curso académico 2022-23.

**4. Ruegos y preguntas.**

Una profesora pide que conste en el acta de la CAD, celebrada esta tarde, una solicitud que no tuvo oportunidad de expresar durante la sesión por dificultades técnicas con Teams, si bien la comunicó previamente por email al vicedecano de ordenación académica y profesorado.

La solicitud es la siguiente:

“Un aula grande (por ejemplo, el aula 7) en el edificio sur del aulario para las prácticas de aula de la asignatura Técnicas de comunicación y relación de ayuda, en lugar del aula 14 que se encuentra en el edificio norte. Esto teniendo en cuenta que los estudiantes recibirán clases teóricas en el horario acordado en abril en las aulas medianas 2 y 4, situadas en el edificio sur del aulario.

Si se ubica a los estudiantes en el aula 14 para las prácticas de aula tendrán que trasladarse de edificio entre horas. La consecuencia lógica que se producirá será ir contra reloj (estudiantes y profesores) para cumplir los tiempos, y otras eventuales consecuencias negativas (conflictos) que pudieran surgir aparejadas a los traslados, sobre todo para el grupo 01. Ello conllevaría un entorpecimiento del proceso enseñanza-aprendizaje el próximo curso.”

El Vicedecano de Ordenación Académica y Profesorado, responde que existen importantes carencias de aulario que dificultan poder dar respuesta a las necesidades de espacios adecuados. Manifiesta que sigue trabajando para poder ofrecer el aulario más idóneo, en base a las posibles modificaciones en los horarios de Enfermería.

Esta comisión fue presidida por la Decana Dra. D<sup>a</sup> M.<sup>a</sup> del Mar Tavío y actuó como secretario D. Juan Manuel Martín Ferrer, secretario de la Facultad.

Las Palmas de Gran Canaria, a (fecha/s en firmas)